佐藤 佳奈 さん



青 春 くる**~**ずあっぷ

たのは、「高校の担任の先生に勧を志望しました。 公務員を目指しツク管内ということで津別町役場

でいるようです。

プライ

Ļ

常に緊張感を持って取り組ん

の湧別高校を卒業後、

同じオホ

たせしないよう心がけています」

やすい、

いびき、

中耳炎を伴う

には、「どのようなお薬を、

集中力に欠け、

機嫌が悪くなり

こともあります。

利用する方をできる限りお待

失敗は許されません。

窓口で

湧別町出身の佐藤さんは、

地元

町のお世話になったことも理由の

料理を食べることだとか。

休日に実家に帰り、お母さんの手

なによりのリフレッシュは、

っている可能性があります。こく場合には、副鼻腔炎にもかか

慢性の

めましょう。 期間続いているのか気にかけて

もさんの鼻水が、どのくな水が出やすい時期ですね。

どのくらい

の

色のついた鼻水が2週間以上続

学生のときからやっている吹奏楽 められたのがきっかけですが、

験を生かして、

リコーダーサ

ク

すが、

鼻づまり・粘り気のある

位で症状が改善してくるもので通常の風邪であれば3~4日

ど治らなかった」と次の先生に

くらいの期間内服していたけ

たけどれの

お話しするようにしましょう。

これから冬を迎えて、

特に鼻

子ど

吹奏楽の経

ル『RECつべつ』に参加。

そし

演奏会や大会出場などの際に

います。 プに所属し、

役場に勤めて2年目の佐藤佳奈

保健福祉課健康医療グ

戸籍年金を担当して

すが、「

個人情報を扱う仕事なの

まりのために口呼吸が多くなり、多いです。 子どもの場合は鼻づ黄色から緑色をしていることが

問い合わせ先 保健福祉課健康医療グループ ☎76-2151 (内線231)

も少しずつ慣れてきた佐藤さんで

就職から1

年半が過ぎ、

仕事に

鼻水です。

鼻水は粘り気があり、

一番多い症状は、鼻づまりと

どのような症状なの?

こるものを副鼻腔炎といいます。 の副鼻腔の粘膜にまで及んで起

が効かなくなっている状態にな滅するはずの菌が力を持ち、薬本来であれば抗生剤によって死

っている場合です。その原因と

風邪や鼻炎の悪化で、 す。ここを副鼻腔とい

炎症がこ

ある場合。

もう1つの理由は、

います。

は元々、

アレルギー

性の鼻炎が

近くには骨の無い空洞がありま

鼻の横をはじめ、

眉間や額の

ですが、

これを内服しても治

にくい例が増えています。

そ れ

す ね。

そのうち自然と治ること

子どもはよく鼻水を出していま

副鼻腔炎となります。

健康

きいき

子どもの副鼻腔炎 (ちくのう症)

場合には少し注意が必要です。 も多いのですが、長引いている

副鼻腔炎(ちくのう症)とは?

むことも大切です。薬は薬と鼻水の吸引等です。

子どもの治療は、

どえ けんじさん / 昭和11年1月、大阪府生まれ / 76歳

ゆきこさん/昭和15年1月、津別町生まれ/72歳 豊永在住

成長を見守っています。と。7人それぞれの、健やかなみは、やはりお孫さんたちのこ

ん)ということで、今後もトロ コースに出ていますよ」 (幸子さ

の数が増えそうです。

そんな土江夫妻の一番の楽し

犬ー クゴルラ夫婦で楽しむ

[415]

温

幸子

さん

土江 健 二 さん

フ

が一因で、「今でも疎開先の山間年の大阪大空襲で被災したことんがまだ10歳のころでした。 前 フ大会』 り住んだのは昭和21年。 家族とともに北海道陸別町に移 子さん。「優勝はたまたまです」 楽しく健康的に過ごしておられ 第二の人生を、パ と笑うお二人は、定年退職後の て優勝された土江健二さんと幸 フ大会』で、見事に夫婦そろっクラブ連合会会長杯パークゴル9月に行われた『第16回老人 クラブ連合会会長杯パー 大阪生まれの土江健二さんが、 ー クゴルフで 土江さ

得た土江さんは、

津別に居を移

40年に

昭和27年に津別営林署に職を

ほとんどの年数を部署は違って 昭和38年に結婚されたお二人は、 玉産業に勤めており、 一方、津別町生まれの幸子で勤めあげることになります。 は丸玉産業に移り、 し13年間勤めます。 イに勤めており、縁あって健二さんより一足先に丸 津別町生まれの幸子さ 昭和 以来定年ま

ためか、ぐんぐん腕を上げ、プレーしていてなじみがあっ 育て上げた夫妻は、 くの大会で好成績を挙げていま 二人そろってパー クゴルフに熱 も同じ職場で過ごしました。 こうして共働きで一男一女を もともと会社のサー 定年退職後、

「健康に良いですし、練習すれば快感が素晴らしい」(健二さん)、空気を吸いながらプレーする爽 それだけ上手になります。今で シーズン中はほとんど毎日 クゴルフの魅力は「外の ・クルで 多 た が課税されます。 ることがあります。

民税他に不足分が生じた場合は、

の限度額が変更になるなど、それまでに変更された場合、病院での自己負担さらに、町道民税が非課税から課税 の税金 (保険料)とは別にその増額分高齢者医療)が増額になり、今年度分

その

問い合わせ先 **2**76 - 2151 税務担当 (220・221) 収納担当 (218)

暮らしを支える 税金につい 増額受給をされる方の 年金再裁定により て

街の光景は忘れられない」そう部から見た、燃えさかる大阪の

のぼったそれぞれの年の所得とはならず た方の所得については、さかのぼり

を行い、さかのぼって年金を受給年金事務所に年金記録の訂正の さかのぼって年金を受給されず務所に年金記録の訂正の申出

ついて再計算します。その結果、町道れた場合、最大で過去3年分の町税に そのためさかのぼって年金が増額さ

国民健康保険税・保険料(介護、後期なった場合、平成23年度の町道民税や例えば、平成22年中の年金が増額と 差額分の納付書を送付いたします

受けていたサービスが受けられなくな

せんのでご注意願います。 た場合の税金についての説明はありま 年金事務所では、年金が増額になっ

康保険税第6期の納付月です。 座振替のご利用の方は、引納付期限は11月30日(金)